

学校だより 11月

横浜市立日吉南小学校

令和4年10月28日

みんなで55 (ゴーゴー) 運動会

校長 山中 真紀子

10月29日に運動会が行われます。子どもの気持ちのピークを保護者と他学年の子どもも見る当日にもっていきたい、安心安全に行える運動会をしたいと検討を重ね、今年度は前半後半に分け、参観人数を調整した運動会を行わせていただきます。ご理解とご協力、また子どもたちへの多くのご声援をお願いいたします。今年の運動会スローガンは「全力で走って 団結して演技 みんなで55(ゴーゴー)」です。校長室の窓から練習を見ていると、仕上がっていく様子が嬉しくなり、つい校庭に出てしまうということが何度もありました。当日を迎える前にジーンとしてしまうこともあり、全学年の取り組みの様子を知ることができるのも、運動会の醍醐味です。当日の子どもたちは他の学年の演技や徒競走を一生懸命応援することでしょう。本校では、たてわり活動、ペア学年の活動に取り組んでいるため、リハーサルではペア学年との交流を行っています。そして、メッセージを贈り合う活動へつなげています。運動会当日だけでなく、それまでやそのあとの様々な取組を通して、「ともに輝け 笑顔いっぱい ふれあいいっぱい」のひよみなっ子を育てています。つい私たちは、その日の輝きに目を向けてしまいがちですが、前後を含めた活動に価値づけをして、子どもたちの主体性を育てていきたいです。今年度もPTAより参加賞をご用意いただき、後日行われる閉会式で代表児童に渡します。ありがとうございました。

~開会式より~

明日は運動会です。演技の練習を重ね、みんなと踊ることで、どんどんレベルアップしていましたね。徒競走では、スタートのタイミングを合わせるためによく音を聞いて練習していました。明日は緊張することなく、今まで中の一番の笑顔を応援に来てくれた人たちに見せてください。さくら棟に張られた「全力で走って 団結して演技 みんなでゴーゴー」を目指して 力いっぱい取り組みましょう。ひよたんから運動会を応援する手紙が届きました。

ひよみなっ子のみんなへ

楽しもう、がんばろうの気持ちで練習していたこと、ずっと応援していたよ。 むずかしい動きを覚えられるかな と心配になったり、かけっこで一番になりたいと秘密 練習していた子もいたね。

明日は、一番の笑顔で、「ひよみなっ子スマイル」の一日にしてね。

いつも笑顔で <mark>ち</mark>からを合わせて <mark>よ</mark>ろこび合い <mark>う</mark>れしくなるような 運動会にしようね。 あれっ、どこかで聞いたことのある言葉だな。

学校スローガン「いちょう」と同じだね。

みんなでゴーゴー 楽しもう!

ひよたんより



10月22日(土)のさわやか清掃には、ひよみなパートナー、学校利用団体、PTAや地域の皆様、子どもたちにご参加いただき、運動会前に、学校周りや普段使うことが少ない桜門付近がとてもきれいになり、さわやかな気持ちで運動会を迎えることができました。毎年恒例の『学援隊有志によるハロウィンでおはよう』も28日(金)に行われ、子どもたちが嬉しそうに登校してきました。多くの方に子どもたちや学校が支えていただいていることを改めて感じた10月でした。さわやかな実り多い秋の季節、子どもたちにとって、充実した時間となりますよう、引き続きご協力をお願いいたします。